Majano Virtual Blanco de Atentado Contra Policías

tirado Adolfo Arnoldo Majano, uno de los militares que maquinaron el cuartelazo de 1979, estaba dirigido el atentado que costó la vida a dos agentes de policía que le prestaban segu-ridad, según lo confirmó el militar.

Los agentes Tránsito Alfaro Lara y José Angel Mejía murieron abatidos a tiros el jue-ves por la mañana al final de la Alameda var de Los Héroes, por desconocidos que utili-

zaron fusiles M-16. El propio Majano confirmó a periodistas ayer por la mañana que los dos agentes le prestaban seguridad y que el vehículo en que murieron, el placas P-101-187, es de su propiedad, aun cuando en la Policia se dijo lo contrario.

Ante las versiones incongruentes sobre el particular, los periodis-

Muere Señora y 2 Militares Heridos en Choque de Autos

El ex-Viceministro de Seguridad, general Rinaldo Gólcher, resultó lesionado en una colisión automovilística en la que además pereció una secretaria y sufrió graves lesiones un agregado militar de la embajada salvadoreña en Washington.

vistar a los jefes de Po-

licia y al propio Direc-

tor General, coronel

Carlos Guzmán Agui-

lar, de quien se dijo que

estaba en una reunión

Un reporte policial da cuenta de que el choque entre el vehículo de la víctima mortal y el de los militares se produjo alrededor de la 1:15 de la madrugada de ayer, entre la 1a. Calle Poniente y la 59a. Avenida

Aunque no se han podido establecer con precisión las causas del accidente ni cómo se produjo, extraoficialmente se informó que la señora Sonia Areli de Plate-ro, de 32 años, secretaria de profesión, se con-ducía en su vehículo cuando colisionó contra una camioneta tipo

podia interrumpir.

-Favor pase a la página 23.

neral Gólcher y el coro-nel Angel Méndez. Del poderoso impac--Favor pase a la página 35.

"cherokee", donde su-puestamente iban el ge-

"El caso está en po-der del mayor López Dávila", dijo un jefe

COLONIAS AISLADAS. A raiz de las fuertes lluvias que han caído en la capital y los alrededores, se hundió la 8a. Av. Sur, en San Marcos, dejando aisladas a las colonias El Tránsito 1, 2 y 3, y El Milagro. El hundimiento de la via puede originar el derrumbe de varias viviendas inmediatas al barranco que se ha forma-

Inauguran Instalaciones de Nuevo Centro Judicial

Con la presencia de representantes del go-bierno, cuerpo diplo-mático y funcionarios judiciales, el presiden-te de la Corte Suprema, Dr. Francisco José inauguró Guerrero, ayer las instalaciones que ocupará temporal-

mente el Centro "Isidro Menéndez"

La nueva sede de los tribunales capitalinos estará ubicada a un costado del Palacio de Justicia, en el Centro de Gobierno.

Antes del corte de la -Favorpase a la página 37.

Salvadoreños Maltrechos Llegan Hasta San Pedro

(Por Lito Montalvo). ¡Don Lito! -ordenó ceñudo el Jefe de Redacción después de pasear la vista por todo el personal— Váyase al cielo y entreviste en exclusiva a San Pedro.

-Gracias por preferirme -le dije-; pero, ¿y si me quedo allá...?

-No se preocupe -contestó -. El pasaje es de ida y vuelta y, por otro lado, no creo que alli quieran quedarse con usted. Si fuera al infierno, tal vez...

-Asi por la buenas, voy -dije resigna-, no sin dejar de protestar quedito que a mi siempre me dan los trabajos más yuca del Diario.

Me fui al cielo en la parrilla de un bus de veinte plazas que, además de haber chocado, también volcó y se fue dentro de un barranco con noventa pasajeros a bordo.

De más está decirles, queridos lectores, que el viaje es emocionante, sólo que con excepción de este reportero de lo insólito, nadie ha regresado de él para contarlo.

mAntes de llegar al cielo nos hizo parada



un retén de ángeles, en el Limbo, para ver si nuestros papeles iban en regla. Se extrañaron muchisimo de que un periodista se encaminara al cielo, donde jamás ha entrado ninguno. Les enseñé el carné abre-puertas de EL DIARIO DE HOY y de inmediato me dejaron pasar.

El cielo es verdaderamente celestial: tiene aire acondicionado y por todas partes hay

-Favor pase a la página 29.

En Peligro Caseríos en Riberas del Río Lempa En peligro de ser aguaceros que empa-

arrasados por impetuosas correntadas de agua se encuentran varios caserios cercanos a las riveras del rio Lempa, que divide Usulután y San Vicente, debido a los torrenciales

pan el territorio.

Según fuentes civiles, desde el jueves por la madrugada comenza-ron a caer fuertes tormentas en Chalatenan-

-Favor pase a la página 17.

En Santa Tecla:

Por Rescatar Carne Vaca Tres Mueren Soterrados

Tres hombres murieron soterrados cuando descendieron a un barranco para rescatar una vaca muerta para aprovechar su carne e inesperadamente una porción de tierra se precipitó sobre ellos, en

los terrenos del crematorio de la vecina ciudad de Santa Tecla.

Una cuarta victima fue salvada agonizante y llevada a un centro asistencial, informan

-Favor pase a la página 11.

Fortalecer Instituciones Democráticas Busca F.A.

das respetarán el pro-ceso democrático sal-vadoreño para "que se hizo la declaración constituya en una tradición y no una conveniencia para un mo-mento determinado", aseguró el Ministro de

Las Fuerzas Arma- Defensa, general Euge-

El alto jefe militar hizo la declaración el viernes, durante un al-muerzo ofrecido por la Cámara Americana de

-Favorpase a la página 37.

Tablero Judicial

A Jurado Acusada de Matar 3 Guatemaltecos

AHUACHAPAN. Para hoy está señalada la vista pública contra el ex-policía Carlos Antonio Choriego Menjivar, acusado de la muerte de tres guatemaltecos, ocurridas en el cantón Guayapa Abajo de la jurisdicción de Jujutla. Choriego Menjivar es reo presente y deberá

ser juzgado hoy por un tribunal de concienciapor la muerte de los comerciantes guatemaltecos, los hermanos Santos Rodrigo, Ceferino y



APOYO A PROCESO DEMOCRATICO. La Fuerza Armada continuará apoyando el proceso democrático como única vía para alcanzar el poder en el país, frente a la conspiración terrorista, dijo ayer el Gral. Eugenio Vides Casanova, durante almuerzo ofrecido por la AMCHAM. En la mesa de la directiva, Sres. Steve Culberston, secretario ejecutivo. Krist Ashley, de la Embajada de E.U.; Ramsey Moore, vice presidente; Lics. Eduardo Rubio y Manuel Arriete, directores.